
 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

LEGISLATIVO 23/09/2022 

 

Espera premio a diputada que promovió reforma a GN 

 

La diputada del PRI, Yolanda de la Torre, quien promovió la reforma constitucional para prolongar al 
2028 la presencia de militares en tareas de seguridad, pidió licencia por tiempo indefinido. 

Fuentes legislativas refieren que asumirá un cargo en el Poder Judicial del Estado de Durango, de 
donde ya fue magistrada hasta antes de ser diputada. 

Al dejar el salón de plenos, tras concluir la sesión, la diputada aceptó que asumirá una responsabilidad 
en esa entidad, donde la semana pasada inició su gestión el priista Esteban Villegas, con un gobierno 
de coalición con PAN y PRD. 

"La vida te da momentos de decisiones y muy bien, van a ver, todo será favorable, amo Durango y 
siempre está por delante. 

-¿Estará en el Poder Judicial?, se le preguntó. 

"Hay opciones y Durango vive un momento muy importante y puedo contribuir desde muchos 
ámbitos. Soy uno de los perfiles que ha servido en los tres órdenes de Gobierno y los tres poderes en 
del estado, hay mucho por hacer en la seguridad", respondió. 

La licencia de la diputada se autorizó con un salón prácticamente vacío y, contrario a otras ocasiones, 
no hubo discursos de despedida a quienes dejan una legislatura para asumir otras funciones. Ni 
diputados de su partido ni de Morena le dedicaron algún mensaje de reconocimiento. 

La diputada pide licencia tras provocar la ruptura de la alianza Va por México con su iniciativa, apoyada 
por la dirigencia del partido y rechazada por el resto de partidos de Oposición, que acusaron que se 
profundiza la militarización del País. La iniciativa fue aprobada por los diputados porque el PRI dio los 
votos para alcanzar la mayoría calificada, requisito para una reforma a la Constitución. 

En el Senado el dictamen se regresó a comisiones, debido a que al grupo Morena le faltaron votos, 
porque no logró todos los votos del PRI. Doctora en Derecho y de 58 años, la legisladora evitó 
polemizar sobre la autoría real de la iniciativa, luego de que el Presidente, Andrés Manuel López 
Obrador, dijo que si en el Senado se rechaza la reforma ,"volvería" a presentarla. Cuestionada sobre lo 
dicho por el Presidente, dijo que entendió otra cosa. 
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